

Antonio Puerta, premiado como torero revelación 2015

Escrito por Francisco Vera García. 10 de octubre de 2015, sábado

El Foro Taurino Cultural de Cartagena ha premiado al torero Antonio Puerta por su toma de alternativa en la primera plaza de la Región, 'La Condomina', respaldado por el éxito del pasado 14 de septiembre de 2015.

Con este ya es el III galardón al 'Torero Revelación' que realiza el Foro Taurino. Este año el seleccionado ha sido el torero murciano Antonio Puerta quien ha cosechado varios triunfos durante todo el año. La entrega del premio será el 2 de noviembre de 2015, a las 20.30 horas, en el hotel Alfonso XIII de Cartagena.

El acto será presidido por la Consejera de Presidencia Dña. María Dolores Pagán Arce, acompañada de la Consejera de Cultura Dña. Noelia Arroyo Hernández. La entrada es libre, hasta completar aforo, y a su término se servirá un vino español a todos los asistentes.